



いよいよ2学期スタート

～実り多い充実した学期にしよう～

今日から2学期がスタートです。夏休みは、全員が大きなケガや事故もなく無事過ごせたことを嬉しく思います。

陸上・駅伝の練習も暑い中、みんな一生懸命頑張りました。確実に力をつけてきているでしょう。特に、3年生がリーダーとしてみんなを引っ張り、先生方と一緒に充実した練習ができました。これをそのまま2学期へ継続して行ってください。

さて、2学期は一年間の中で一番気候も良く、しかも一番長い学期でスポーツ面、文化面の行事がたくさんあります。思い出に残る充実した学期にしたいものです。

これまで同様、2学期も本部中の先輩方が築きあげてきた素晴らしい伝統を守り、「武本部精神」で、当たり前のことをしっかり守って頑張っていきたいものです。

今朝の始業式の挨拶で、1年生古堅来輝君、2年生崎濱凜奈さん、3年生古堅康之介君、生徒会長濱月乃さんが、今日から始まる2学期、楽しみながら頑張っていきたいと思います、と発表してくれました。

夏休みに入っただけですぐに県中体連夏季総体が行われ、多くの部活が国頭地区を代表し参加しました。

伝達表彰式

今朝の始業式後に、夏休みに行われた諸大会の伝達表彰式を行いました。

- 第21回国頭地区中学校1年生バスケットボール大会
3位 女子本部・上本部・伊江中学校

合同チーム

- 優秀選手賞 本部中学校 仲村 明
- 第60回本部地区青少年健全育成野球大会 優勝 本部中学校 A
殊勲賞 小濱大夏
打撃賞 並里 響

- 第36回新報杯北部地区中学校新人ソフトテニス大会

- 1年女子団体 3位
- 2年女子団体 3位
- 1年女子個人 3位

義まいか・宮城結菜ペア

- 第59回沖縄県吹奏楽コンクール(第64回九州吹奏楽コンクール沖縄支部予選)

金賞 本部中学校

- 第15回 南九州小編成 吹奏コンテスト
中学校の部

銀賞 沖縄県代表本部中学校

- 第29回北部地区中学校新人野球大会
準優勝 本部中学校

敢闘賞 島袋俐輝

- 第35回北部バレーボール祭り

優勝 本部中学校 B(3年チーム)

- 沖電工杯 第53回沖縄県サッカー祭 C組
国頭地区 準優勝 本部中学校

- 第50回沖縄ジュニア陸上競技選手権大会
男子共通 ジャバリックスロー 第5位
3年 安田 敬

- 第1回本部町プログラミングコンテスト

最優秀賞 1年 友寄遙



異動・転入生

- 1年2組 島袋京子先生
2学期から復帰です!
小橋川涼先生は、名護中学校へ
- 名護市立東江中学校から転入
3年1組へ、橋本千紗菜さん
1年1組へ、橋本勇義君 在浜元